
 

Raffaele LATROFA 

CAPOGRUPPO 

QUESTION  TIME 

OGGETTO: Asilo nido Montessori al CEP 

Il sottoscritto consigliere comunale Raffaele Latrofa  

V I S T O  

Gli eventi degli ultimi giorni inerenti l’oggetto;  

Le  comunicazioni dell’Assessore Chiofalo ai capigruppo consiliari 

Le dichiarazioni rilasciate dallo stesso Assessore durante una trasmissione televisiva nazionale 

C O N S I D E R A T O  

Che sembrerebbe ci fosse una discordanza tra quanto comunicatoci dall’Assessore e quanto appreso 

dalla succitata trasmissione televisiva 

CHIEDE AL SINDACO E ALLA GIUNTA 

Se dipendenti e/o amministratori del Comune di Pisa hanno ricevuto prima dell’inizio dell’anno 

scolastico 2015-2016 segnalazioni, lamentele e/o denunce inerenti il comportamento di una o più 

educatrici dell’asilo nido Montessori del CEP; in caso affermativo quali formali provvedimenti sono 

stati presi in merito ( si chiede la copia di eventuali atti scritti) 

 

Pisa, 8 Febbraio 2016 

Il Consigliere Comunale 

Raffaele LATROFA 

 

 

 


